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河北
かほく

新報
しんぽう

やさしい日本語
にほんご

ニュース     2025年
ねん

1月
がつ

22日
にち

 

宮城県
みやぎけん

村田町
むらたまち

に「らーめんせん家
か

」というお店
みせ

があります。2024年
ねん

11月
がつ

21日
にち

の

昼
ひる

ごろのことです。お店
みせ

で、９０歳
さい

くらいの 女
おんな

の人
ひと

が 急
きゅう

に、具合
ぐあい

が悪
わる

くなり

ました。 

女
おんな

の人
ひと

はその時
とき

、ラーメンを食
た

べていました。のどに麺
めん

と肉
にく

が詰
つ

まった（通
とお

らなくなった）ようでした。女
おんな

の人
ひと

は息
いき

ができなくなりました。元気
げんき

もなくなっ

て、とても苦
くる

しそうでした。 

お店
みせ

で 働
はたら

いている阿部
あ べ

智美
ともみ

さん（４９歳
さい

）は、すぐに 女
おんな

の人
ひと

の 所
ところ

に行
い

きま

した。そして、背中
せなか

をさすったり、大
おお

きな声
こえ

で話
はな

しかけたりしました。 

お店
みせ

には、客
きゃく

の伊藤
いとう

朋子
ともこ

さんもいました。伊藤
いとう

さんは１１９番
ばん

に電話
でんわ

しました。

救 急 車
きゅうきゅうしゃ

（具合
ぐあい

が悪
わる

い人
ひと

を病 院
びょういん

に運
はこ

ぶ 車
くるま

）を呼
よ

ぶためです。電話
でんわ

に出
で

た１１

９番
ばん

の人
ひと

は、 女
おんな

の人
ひと

を助
たす

けるために伊藤
いとう

さんにいろいろなことを教
おし

えました。

伊藤
いとう

さんは、そのことを阿部
あ べ

さんと、店 長
てんちょう

（お店
みせ

で一番上
いちばんうえ

の人
ひと

）の佐藤
さとう

俊
とし

宏
ひろ

さんに伝
つた

えました。 

 救 急 車
きゅうきゅうしゃ

が来
く

る１０分
ぷん

の 間
あいだ

、阿部
あ べ

さんと佐藤
さとう

さんは、女
おんな

の人
ひと

の背中
せなか

をたた

き続
つづ

けました。のどに詰
つ

まっている物
もの

が取
と

れるようにするためです。すると、女
おんな

の人
ひと

は息
いき

ができるようになりました。顔
かお

の色
いろ

も良
よ

くなってきたのです。女
おんな

の人
ひと



はその後
あと

、病 院
びょういん

に運
はこ

ばれました。今
いま

は、元気
げんき

になって具合
ぐあい

も悪
わる

くないそうです。 

 大河原
おおがわら

消 防
しょうぼう

署
しょ

は、女
おんな

の人
ひと

を助
たす

けた３人
にん

に感謝
かんしゃ

の気持
き も

ちを書
か

いた 賞 状
しょうじょう

を

渡
わた

しました。署 長
しょちょう

（消 防
しょうぼう

署
しょ

の一番上
いちばんうえ

の人
ひと

）の佐藤
さとう

清
きよ

文
ふみ

さんは「すぐに１１

９番
ばん

して、正
ただ

しい方法
ほうほう

で 女
おんな

の人
ひと

を助
たす

けてくれました。３人
にん

が 力
ちから

を合
あ

わせたお

かげで、 女
おんな

の人
ひと

は助
たす

かりました」とほめました。 

 阿部
あ べ

さんは「 女
おんな

の人
ひと

が急
いそ

いでラーメンを食
た

べていたので、心配
しんぱい

でずっと見
み

て

いました。自分
じぶん

のおばあちゃんを思
おも

い出
だ

して、一 生 懸 命
いっしょうけんめい

背中
せなか

を１００回
かい

以上
いじょう

た

たきました」と話
はな

しました。佐藤
さとう

さんは「 命
いのち

が助
たす

かってうれしいです。これから

も安心
あんしん

してご飯
はん

を食
た

べることができる店
みせ

にしたいです」と言
い

いました。 
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  やってみましょう 

文
ぶん

を読
よ

んで、正
ただ

しいものに〇、正
ただ

しくないものに×を書
か

いてください。 

① （  ）ラーメンがのどに詰
つ

まったのは、年
とし

を取
と

った 女
おんな

の人
ひと

でした。 

② （  ）お店
みせ

で 働
はたら

いている人
ひと

が、すぐ１１９番
ばん

に電話
でんわ

しました。 

③ （  ）救 急 車
きゅうきゅうしゃ

が来
く

るまで、２人
ふたり

は 女
おんな

の人
ひと

の背中
せなか

をたたき続
つづ

けました。 

④ （  ）阿部
あ べ

さんは、女
おんな

の人
ひと

が急
いそ

いでラーメンを食
た

べていたので心配
しんぱい

でした。 

 

 

  書
か

きましょう  

村田町
むらたまち

の「らーめんせん家
か

」で、  歳
さい

くらいの    が 急
きゅう

に、          

なりました。   に麺
めん

と肉
にく

が詰
つ

まって、息
いき

が        ました。お店
みせ

の

人
ひと

と   の３人
にん

が         おかげで、女
おんな

の人
ひと

は     ました。 

大河原
おおがわら

消 防
しょうぼう

署
しょ

は、 女
おんな

の人
ひと

を     ３人
にん

に    の気持
き も

ちを書
か

いた

賞 状
しょうじょう

を    ました。 

 

 

   話
はな

しましょう 

１．日本
にほん

では、火事
か じ

、病気
びょうき

やけがのときにかける番号
ばんごう

が１１９番
ばん

です。救 急 車
きゅうきゅうしゃ

 

を呼
よ

んでもお金
かね

は要
い

りません。あなたの国
くに

はどうですか。 

 

   

２．今
いま

まで自分
じぶん

か誰
だれ

かのために、救 急 車
きゅうきゅうしゃ

を呼
よ

んだことがありますか。 


